



En el marco de la celebración del mes de las madres y de las enfermeras varias instituciones se sumaron con donativos y reconocimientos al Hospital Luis Vernaza para destacar la labor que este grupo humano realiza día a día.



Una de esas instituciones es Industrias Lácteas Toni que realizó la entrega de 500 unidades de gelatinas Toni, para ser entregadas a los familiares de los pacientes hospitalizados. Por otra parte, el Municipio de Guayaquil a través del concejal Jorge Rodríguez, entregó 300 kits de alimentos para que sean distribuidos a las colaboradoras del Hospital.



En este mismo contexto, en el Salón de la Ciudad del Municipio de Guayaquil, se entregó reconocimientos a la Coordinadora del Área de Emergencia, Dra. Carla Barciona Simon, y a la Coordinadora de Enfermería del Área de Emergencia, Lcda. Elba Moreno León, por su ardua labor profesional en diferentes ámbitos a nivel Nacional e Internacional.